

# NGO

## Kapolres Sumbawa Pimpin Upacara Gelar Pasukan Ops Keselamatan Rinjani 2023

Syafruddin Adi - [SUMBAWA.NGO.WEB.ID](http://SUMBAWA.NGO.WEB.ID)

Feb 7, 2023 - 22:34



Sumbawa NTB - Kepolisian Resor Sumbawa melaksanakan Apel Gelar Pasukan Operasi Rinjani 2023 bertempat di Lapangan Apel Mapolres Sumbawa, Selasa

(07/02/23) pagi.

Apel Gelar Pasukan tersebut dipimpin langsung oleh Kapolres Sumbawa Polda NTB AKBP Henry Novika Chandra S.I.K, MH., serta di hadiri para PJU Polres Sumbawa , Tamu undangan dan peserta Apel yang terdiri personel Polres Sumbawa, Brimob Batalyon B Pelopor, Personel Sub Den Pom, dan Dishub Sumbawa.

Dalam arahnya, AKBP Henry menyampaikan amanat Kapolda NTB bahwa Operasi keselamatan Rinjani 2023 ini akan dilaksanakan selama 14 Hari yang dimulai dari tanggal 7 sampai dengan 20 Februari 2023.

"Operasi Keselamatan kali ini mengusung tema meningkatkannya disiplin masyarakat dalam berlalulintas, menurunnya angka fatalitas korban laka dan pelanggaran lalulintas" Ungkap Kapolres.

Lanjutnya, melalui tema ini diharapkan jajaran Polda NTB berkontribusi maksimal dalam meningkatkan keselamatan masyarakat khususnya kaum generasi milenial sehingga mereka dapat Lebih disiplin dan patuh akan hukum yang berlaku dan mampu menjadi pelopor keselamatan berlalulintas guna menyelamatkan generasi penerus bangsa dimasa pendatang.

"Pelaksanaan operasi keselamatan Rinjani 2023 ini merupakan salah satu upaya Polri dalam rangka meningkatkan keselamatan masyarakat sehingga diharapkan dapat menurunkan angka pelanggaran kecelakaan lalu lintas dan angka fatalitas kecelakaan." Jelas Kapolres.

AKBP Henry juga berpesan agar para personel melaksanakan kegiatan sesuai SOP, Menjaga keselamatan selama pelaksanaan tugas, Melaksanakan tugas dengan rasa penuh tanggung jawab, Mengoptimalkan sinergitas dan kerjasama antar instansi terkait , Bertindak secara tegas namun humanis, serta para pejabat dan Padal operasi untuk melakukan pengawasan dan melakukan pelaporan setiap kegiatan secara berjenjang. (Adb)